

UTFSM presenta libro sobre empresario Gerardo Kunstmann Leuschner

Una "figura relevante del desarrollo industrial y empresarial del país", fue como la Universidad Técnica Federico Santa María (UTFSM) definió al empresario Gerardo Kunstmann Leuschner, egresado de ingeniería química de la casa de estudios, que esta semana presentó un libro en su honor, titulado "El Gran Industrial". La ceremonia se celebró en el salón de honor de la UTFSM, en Valparaíso, para homenajear el creador de empresas de productos químicos como Sintex y Oxiqum.

El texto, que tiene como editor al periodista Rodrigo García Espinoza, detalla a fondo el origen de las industrias en la segunda mitad del siglo XX, incluyendo las adversidades de la época en materias financieras y tecnología limitada. El libro, además, relata episodios en la carrera empresarial de Kunstmann (que egresó de la UTFSM en 1945), como el periodo de la Unidad Popular (1970 - 1973), al que le dedica un capítulo completo.

El rector de la casa de estudios, Juan Ignacio Yuz (50 años, ingeniero civil electrónico de la UTFSM), destacó en el evento que este libro recupera el legado de

uno de los mayores exponentes del emprendimiento nacional, en línea con la impronta empresarial de la casa de estudios, próxima a cumplir 100 años; de hecho, esta presentación marca el punto de partida de las celebraciones del centenario de la UTFSM, la cual fue fundada en 1931.

Durante este encuentro se realizó también la presentación de otra obra biográfica, la cual rinde homenaje a Carlos Ceruti Gardeazábal. La obra destaca su "doble rol": primero como rector de la UTFSM por una década y después como un impulsor del desarrollo industrial de la Quinta Región.

